

ひまわりぐみだよ



2024年 2月
尚徳福祉会 馬橋保育園

寒さがまた一段と増す時期となりました。しかし、園内は子どもたちの元気な声にあふれ、不思議と寒さを忘れてしまいます。冬ならではの遊びや楽しみを見つけながら、今月も元気に過ごしていきたいと思えます。今週から午睡がなくなり、園庭で遊んだり、制作をしたりして過ごしています。活動の中で散歩に行き、みんなの進む小学校探検も行こうと思っています。

また、卒園に向けての活動や制作なども増えていきますので、お休みの予定などがありましたらお早めに担任までお知らせいただくようお願いいたします

今月のねらい

- 必要な習慣や態度を身につけ、生活や活動に見通しを持って主体的に行動しようとする
- 遊びや活動の中で自分の力を発揮して自信を持ち、友だちの良さにも気づいていく

今月の行事

- 2日：節分集会 3日：ひまわり組保護者会
- 8、22日：英語で遊ぼう
- 14日：幼児計測 28日：おはなしの会
- 26日：サッカー教室 22日：避難訓練



2月3日の節分に向けて、風船を使った張り子のお面を作りました！新聞紙とコピー用紙を使ってのりで貼り付けていきます。穴が開かないように、全ての面に貼り付ける作業はなかなか根気がいりましたがさすがひまわり組さん！集中して貼り付けることができました。乾いたら風船を割って、お面の形に切り目の部分が見えるように穴を開けます。見えるようになると、それだけで大喜びの子どもたち。お友だちと見せ合いっこ♪好きな色の絵具でお面を塗っていきます。「僕は赤鬼にする！」「私はカラフル鬼にしよ♪」と個性が出ていました！鬼の角や鼻などを画用紙で貼り付けて完成です。「鬼のお面で驚かしちゃおっかな！」と今から節分が楽しみな様子の子もたちです。

☆生活発表会「オズの魔法使い」☆

2月3日（土）の発表会に向けて、劇の活動に励んでいます！年長組さんらしく、長いお話しに挑戦することにしました。役決めも、自分が一番やってみたい役に立候補し、全員で決めました。

最初はなかなかセリフが出てこなかったり、緊張してしまって声が小さくなってしまったりするお友だちもいました。しかし劇の活動を進めていく中で、自信を持って演じようとする姿が見られるようになってきています！

また、劇の活動を通して、お友だちの新しい姿も発見する良い機会にもなっています。「〇〇くんは大きな声でセリフが言えるよね！」「〇〇ちゃんはなりきっていてステキ！」と、子どもたち同士で気が付いたことを相手に伝え、認め合っている姿がありました。

そしてなにより、子どもたちの一番のモチベーションは大好きなおうちの方々に劇を観ていただくことです。おうちの方々からの大きな拍手をもらうため、ひまわり組一丸となって頑張っています。本番をぜひ楽しみにお待ちください！！

